

---

# Modaes

---

Look

## El diseño español se da cita en los Oscars de la lana

Una selección de jóvenes diseñadores del Centro Superior de Diseño de la Moda de Madrid presentará en el concurso internacional sus creaciones partir de la lana merino.

Modaes  
5 mar 2021 - 05:00



La lana Merino como excusa. El certamen internacional Woolmark Performance Challenge, organizado por The Woolmark Company **contará este año con la participación de un grupo de jóvenes talentos del Centro Superior de Moda de Madrid (Csdmm)**. Los diseñadores presentarán una selección de piezas de moda deportiva diseñadas con lana merino.

---

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/el-diseno-espanol-se-da-cita-en-los-oscars-de-la-lana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

El concurso internacional, impulsado por The Woolmark Company tiene **como principal objetivo profundizar sobre el uso de la lana merino australiana y ampliar los límites de este material en el diseño de la ropa deportiva**. Los jóvenes diseñadores seleccionados para participar en el concurso deberán profundizar en la ciencia de la fibra y en la tecnología de la confección de la lanamerino a la hora de presentar sus propuestas.

## **Woolmark Performance Challenge, que se celebra anualmente, premia las creaciones de moda deportiva diseñadas a partir de la lana merino**

El concurso Woolmark Performance Challenge, que se celebra anualmente, pretende estimular a jóvenes talentos del sector de la moda **a desarrollar propuestas creativas desde una visión más sostenible** y a seguir implementando el uso de nuevos tejidos relacionados con la moda y el deporte.

El Csdmm, de la Universidad Politécnica de Madrid, **es el único centro de una universidad española presente en la edición de este año**. Fue reconocido en 2016 con el Premio Nacional de Moda y ocupa actualmente el primer puesto del ranking de la Fundación Bbva para estudiar un grado de diseño en España.